



Comentario / Ricardo Monreal (Coordinador Diputados- Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Esta semana, el país logró que la política arancelaria del presidente Trump no se aplicara como él había anunciado y amenazado con imponerla a partir del primero de agosto. ¿A qué se debió que se haya postergado la medida para continuar con la negociación? Sin duda, a que la jefa de Estado, Claudia Sheinbaum, actuó con prudencia, con moderación, con inteligencia, y logró que por el momento no se alterara y no se impusiera una política arancelaria unilateral, que nos hubiera afectado en muchos de los sectores del país”.



[https://drive.google.com/file/d/1EbmrFrdJj6QKirGB86bstF6_GJOp1M4E/view?usp=drive link](https://drive.google.com/file/d/1EbmrFrdJj6QKirGB86bstF6_GJOp1M4E/view?usp=drive_link)